

Modaes

Look

Vans enseña a montar en monopatín

La empresa de moda deportiva inspirada en el *skateboard* y el surf ofrece clases gratuitas de *skate* para todas las edades en la ciudad brasileña de Sao Paulo.

Modaes
5 nov 2019 - 05:00



Vans se empodera montando en monopatín. La empresa de moda deportiva inspirada en el *skateboard* y el surf ofrece desde el pasado 30 de octubre clases gratuitas para aprender a montar en *skate*. **Las clases están pensadas para gente de todas las edades y se realizan en la ciudad brasileña de Sao Paulo,** concretamente en la pista de *skate* Vans Skatepark Sao Paulo, en el Parque Cândido Portinari.

1/2

<https://www.modaes.com/look/vans-ensena-a-montar-en-monopatin>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Los interesados en participar en las clases se pueden inscribir a través de la página web o poniéndose en contacto directamente con los embajadores de Vans Shoebox. A través de un convenio con el gobierno del Estado de Sao Paulo, **las clases son impartidas en colaboración con profesores de la pista de *skate* Cavepool de la ciudad.**

Las clases de *skate* son totalmente gratuitas, están pensadas para gente de todas las edades y se realizan en el Vans Skatepark Sao Paulo

Las clases tienen lugar todos los miércoles, jueves y viernes, excepto festivos. Los monopatines y el resto del equipo deportivo necesario para montar en *skate* están disponibles en el mismo recinto donde se realizan las clases. Los menores de edad también pueden participar con la autorización de sus padres o tutores legales.

Actualmente, Vans cuenta con más de 2.000 tiendas presentes en 84 países. A cierre del tercer trimestre del año, los ingresos netos de la empresa han sido de 649 millones de dólares (724 millones de euros). Desde octubre de este año, **la empresa brasileña de calzado Arezza & Co. es la responsable de la distribución de la marca Vans en Brasil.**